
 

Verbale n. 12  del   10 / 01 / 2022 

 
Il giorno 10 gennaio 2022 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione (allargata ai 

residenti) del CDQ 5, per discutere i seguenti punti all’ODG:  

 

 
1) Aggiornamento PROGETTO IL MERCATINO DEL BORGO 
 

2) Aggiornamento per CANTIERE RFI – Via della Vecchia Dogana 

                                                                       

3) Varie ed eventuali  
 

Sono presenti:  

Lodigiani Fabio - Rosamilia Manuel  - Celli Michele - Stringhini Cristina 

 

Assenti giustificati: Ballestriero Giuseppe – Soldi Daniela - Taino Giuseppe - 

Viccardi Gianluca.  

 

Sono presenti anche diversi residenti del quartiere come uditori e partecipanti attivi. 

 

 

1) Aggiornamento PROGETTO IL MERCATINO DEL BORGO  

 

Il Presidente riprende l’argomento rimasto aperto dopo la riunione del Direttivo del 

23 novembre u.s. e chiede ai presenti di esprimersi circa le iniziative da porre in atto 

in riferimento al Progetto. 

Apre la discussione per le opportune considerazioni dei componenti del Comitato, i 

quali hanno portato alla decisione comune di proporre un incontro 

all’Amministrazione Comunale corredato di ulteriori importanti considerazioni, 

mirato alla rivalutazione del Progetto in questione. 

 

 

2) Aggiornamento per CANTIERE RFI – Via della Vecchia Dogana 

 

Il Presidente, su sollecito di una rappresentanza dei residenti di Via della Vecchia 

Dogana, riprende l’argomento rimasto aperto in seguito alla riunione del 30 

novembre u.s.  avvenuta in streaming, con i rappresentanti dell’Amm. Com., RFI, 

ATS, altri. 

 

Da tale data, considerata la crescente preoccupazione in merito ai lavori che 

verrebbero svolti nell’area tecnica di RFI descritta in oggetto e non avendo ricevuto 

alcun riscontro rispetto alla copia del verbale e/o alcuna registrazione della riunione 

sopra citata, richiesti più volte, ed inoltre nessuna risposta rispetto ai numerosi quesiti 

sottoposti dai residenti all’Amministrazione Comunale, si ritiene opportuno dare la 



parola ai presenti per esprimersi in riferimento ad eventuali azioni da intraprendere, 

mirate ad avere chiarezza rispetto alla problematica in oggetto. 

 

Si fa presente inoltre che la questione sta assumendo una connotazione ancora più 

importante del passato, in considerazione della proposta di completamento della 

riqualificazione della zona Parco Rita Levi Montalcini, ed anche in riferimento al 

completamento del parcheggio multipiano antistante la stazione ferroviaria, che 

rappresentano argomenti correlati per numerosi aspetti e che impattano nella zona in 

questione. 

 

Il CDQ ed il gruppo dei residenti ritengono anche che si stiano perdendo delle enormi 

opportunità di collaborazione ed unità di intenti tra le parti in quanto, da sempre chi 

vive il proprio quartiere può esprimere consigli e suggerimenti utili, anche se non 

decisionali. 

 

Tuttavia rinnovano la disponibilità al dialogo e alla mediazione e col fine di trovare 

una soluzione comune riguardo alla nota problematica riferita al cantiere RFI di Via 

della Vecchia Dogana, il CDQ ed il gruppo di residenti convengono e decidono di 

richiedere ulteriore incontro e formalizzare per iscritto il presente sollecito : 
 
  

- Fornire il verbale e la registrazione della riunione del 30/11/2021, già richiesto 

via mail prima ed all’inizio della riunione stessa;  

-    Ricevere risposta agli interrogativi inviati tramite lo scrivente CDQ 5 il  

     6/12/2021;  

- Avere aggiornamenti in merito all’inserimento della zona, nel 

REGOLAMENTO DI ATTUAZIONE DEL PIANO DI ZONIZZAZIONE 

ACUSTICA come ipotizzato dalla D.sa Cinzia Vuoto durante la riunione del 
30/11/2021. 

 

I residenti in mancanza di riscontri concreti non escludono di valutare la discussione 

del tema in altri ambiti e/o sedi. 

 

                                                                     

3) Varie ed eventuali  

  
Il Presidente informa il Consiglio circa le segnalazioni pervenute in questi primi 

giorni del nuovo anno dai residenti, già inviate all’attenzione dell’Amm. Comunale e 

della P.M. 

 
Queste riguardano la zona di Piazza Cisalpina / Via dei Garibaldini (pista ciclabile), la zona 
di Parco Rita Levi Montalcini e Via Francesco Soldi. 
  

Le segnalazioni si contraddistinguono per fatti diversi, ma possono tutte essere connotate 
come, pericolose per la comunità, incivili e di disturbo della quiete pubblica. 
 



Riguardo alla zona di Piazza Cisalpina e Via dei Garibaldini è stata segnalata una 
costante ripresa di fenomeni di spaccio e di drogati che si bucano a cielo aperto di giorno 
e di notte lungo la pista ciclabile. 
  

In riferimento alla zona delle montagnole presenti nel Parco Rita Levi Montalcini, é stato 
segnalato il consueto e costante degrado dettato da cappannelli di persone che mangiano 
e  bevono lasciando rifiuti ovunque e che completano le loro attività, facendo bisogni 
ovunque. 
  

Rispetto alla Via Francesco Soldi ci é stato segnalato il passaggio di un automobilista che 
potrebbe essere sempre lo stesso, il quale in orario mattutino 5.30 / 6.30, transita nella via 
e si diverte a suonare il clacson. 
  

Inoltre segnaliamo che il disagio relativo all'impossibilità per il traffico cittadino, di 
percorrere il tratto di Via Persico che va dalla rotatoria (incrocio con Via F. Soldi) fino alla 
tangenziale, sta creando ulteriori aggravi di traffico sulla Via Francesco Soldi e disturbo 
della quiete pubblica (problema già noto, ampiamente e più volte segnalato). 
Per questo ultimo aspetto, chiediamo nuovamente di riprendere in considerazione delle 
misure atte a convogliare il traffico sulla Via Persico, Via Brescia e tangenziale 
(ambulanze comprese). 
  

Stiamo segnalando da tempo immemore questa situazione e siamo spiacenti sostenere, 
che non ci é mai stata dimostrata la volontà di trovare soluzioni adeguate.  
  

Abbiamo richiesto, una maggior attenzione nel monitorare le questioni segnalate e di 

porre in atto azioni necessarie mirate, onde evitare tutti i disagi oggetto delle 

segnalazioni stesse. 

 

 

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 

riunione.  

 

 

Il Presidente                                                                                         Il Segretario 


